

はんの梢

学校教育目標

ゆたかな心 たくましい力
R6 重点目標 みがく

学校だより 3月号



大井川東小学校

R7. 3. 14



検索【大井川東小学校】

1年間 ありがとうございました



2月28日に行われた「6年生の卒業をお祝いする会」で、これまでの6年生の姿に全校児童が感謝の気持ちを伝えました。そして、来週は卒業式と修了式が控えており、1年の終わりが近づいています。6年生はこれまでの生活を振り返り、残りの小学校生活を充実させており、1年生から5年生は進級に向けて、今の仲間との生活のまとめに取り組んでいます。

コロナ禍を経て、人と人との関わりや言葉のやり取りの大切さを覚えた子供たちは、今年もたくさんのアイディアを出しながら、自分たちの生活を自分たちで創り上げていく努力をしてきました。その中には保護者、地域の皆様の支えが常にあり、これまでのご理解、ご協力に感謝申し上げます。

大井川東小学校は子供たちが自分らしい花を満開に咲かせる場所で在り続けるよう、来年度も充実した教育活動を展開していきます。最後までそして、これからも子供たちの成長と共に支えていただきますよう、お願い申し上げます。



笑顔あふれる「6年生の卒業をお祝いする会」

2月28日、5年生が企画、運営した「6年生の卒業をお祝いする会」が行われました。登校班、委員会活動、様々な場面で6年生がリーダーとして取り組んでいたこと、やさしくしてくれたこと、たくさんの「ありがとう」が伝えられました。先生方からも言葉の贈り物がありました。そして、6年生からはお礼に歌のプレゼントと5年生へ「来年の学校をお願いします」という思いを込めて校旗が引き継がれました。

感謝の気持ちがあふれた体育館には、自分らしい花がたくさん咲いていました。とても素敵な時間が流れていきました。





しづはまっ子の1年間
来年度も笑顔いっぱい、がんばります！

